

三股町の人口

12月1日現在

		前月より
男	7,305人	+ 14
女	8,048	+ 19
計	15,353	+ 33
世帯数	4,348戸	+ 39

広報みまた

No. 81
昭和46年
1月1日

発行 宮崎県北諸県郡
三股町
編集町長公室

一部定価10円

新年あけまして

おめでとうございます

除夜の鐘が鳴ると、また新年といい、新しい年を迎えることになります。

ようはごとく

たちまちのうちに年去り、年来たる。

時の経つのがこんなにあわただしく、時代の移り変わりに深い感慨を覚えずにはいられません。

ゆく年を回顧して、新しい年への希望の出発点としたいものです。

写真は

つづじが丘養殖場

山清荘

1971

青年の主張

今年、成人式をむかえた山元みよ子さんは、成人として現状を直視し鋭い観察をなし、若人らしい情熱をもって郷土を愛し、自分の一生を花に……と、真剣に主張されました。

下記の作品は、第十七回NHK青年の主張、全国コンクール宮崎県大会で、優秀賞に輝き放送されたものです。

こんな仕事に

一生をささげたい

三股町高畠 山 元 み よ 子



私は花卉栽培をめざす一農村女性です。

農業高校に学ぶうち収穫の喜びや尊さを知りました。そして花つ

り十一月十五日までにおきた事故は千二百一件、死者二十二人、負傷者千四百九人。なかでも道路交通事故が改正されて罰則がきびしくなりました。一年の研修を終え、どうにか自分でやれると思いつ私の夢は大きく広がっていくのでした。

でも、そこにまちうけていたものー、それは世間知らずの私が想像もつかぬほどの厚

の手で夢をかなえてみせよう……と、今、また新たな決意に燃えているのです。

お知らせ

三股都市計画、五本松土地区画整理事業が始まります。

次の通り、公告されましたのでお知らせします。

◎昭和四十五年八月八日
都市計画の決定

◎昭和四十五年十一月二十日
事業計画の決定

◎昭和四十五年十一月二十一日
区画整理審議員、選挙期日
(昭和四十六年二月八日選)

三股町公民館連絡協議会(会長山田惣、七公民館)では、公民館活動の一環として交通安全全町民総ぐるみ飲酒、無免許運転撲滅運動各地区対抗競技会を実施しています。

運動期間は、昨年十二月一日から今年の三月末日までと、四月一日から九月末日までの年二回。

期間中に一人の検挙者も出なかつた優良地区には、各回にそれ一万円づつの賞金を出すこと

飲酒、無免許運転は町民の恥

都城警察署管内で、昨年一月より十一月十五日までにおきた事故は千二百一件、死者二十二人、負傷者千四百九人。なかでも道路交

通法が改正されて罰則がきびしくなりました。一年の研修を終え、どうにか自分でやれると思いつ私の夢は大きく広がっていくのでした。

でも、そこにまちうけていたものー、それは世間知らずの私が想像もつかぬほどの厚

の手で夢をかなえてみせよう……と、今、また新たな決意に燃えているのです。

三股町公民館連絡協議会が撲滅運動に取り出した

近道と、町公民館

専門にやっている人もなく、詳しい人もそういないのが現状です。

いわゆる暗中模索なのです。それ

でも花をつくるうというのですか

らいろんな声を耳にします。

はたして暗中模索の中、これ

からどこまでやれるか疑問です。

花卉栽培を志す私たちへの風當たりは強い。だが目的に向って一歩でも進もうと皆頑張っているのです。

今の状態を見かねてか、そんな

めましよう。

都北地区で都城市について三股

ていたとき、汚名返上を目指して

ています。

町は飲酒運転で四十四人が検挙さ

れました。

都北地区で都城市について三股

ていたとき、汚名返上を目指して

ています。

町は飲酒運転で四十四人が検挙さ

れました。

都北地区で都城市について三股

いたとき、汚名返上を目指して

ています。

町は飲酒運転で四十四人が検挙さ

れました。